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Hinweise auf das Stadtjubiläum 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
In der vorigen Stadtratssitzung am 10. März 2005 hat Herr Gert Sommerfeld, Stadtführer im Ehrenamt, 
im Rahmen der Einwohnerfragestunde darauf hingewiesen, dass die Stadt Magdeburg in diesem Jahr 
zwar ihr 1.200-jähriges Bestehen feiert, dies jedoch für auswärtige Bürger/innen optisch nicht so recht 
wahrnehmbar ist. Dies betrifft sowohl diejenigen, die mit dem PKW kommen, als auch die, die mit der 
Bahn anreisen. Weder an den Bahnhöfen, noch an den Ortseingängen der Stadt existierten 
diesbezüglich bislang entsprechende Hinweise. 
Sie, Herr Oberbürgermeister, haben diese Fragen damals aufgenommen und wollten klären, inwieweit 
sich da etwas organisieren läßt. Soweit Ihre damalige kurze Antwort !  
Da nun bereits ein Monat vergangen ist und in einem weiteren Monat, nämlich am 7.Mai, auch die 
Verleihung des Kaiser-Otto-Preises stattfindet, an der zahlreiche Gäste aus Berlin und anderen Teilen 
des Landes teilnehmen, stellen wir die Nachfrage: 
 
1. Wie ist der aktuelle Sachstand der optischen Sichtbarmachung des Stadtjubiläums für aus-

wärtige  Besucher/innen ? 
 
2.   Welche konkreten Maßnahmen sind bereits in Planung ? 
 
Wir bitten um kurze mündliche und ggf. ergänzende schriftliche Beantwortung der Anfragen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Alfred Westphal 
Fraktionsvorsitzender 
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